

# 富山県立新湊高等学校活動報告

## <2024年度の活動>

- ★六渡寺海岸清掃(六渡寺自治会主催)  
4月・5月・6月・7月・10月・11月  
地域の皆さんと共に海岸清掃をしました。
- ★パソコン教室 10月  
地域の方へのパソコン教室を開催しました。
- ★地域清掃(学校周辺、万葉線クロスベイ前駅舎) 10月  
放課後にごみ拾いをしました。
- ★富山マラソン沿道演奏・給水ボランティア 11月  
ランナーにお茶やかまぼこ、いなり寿司を振る舞いました。また、吹奏楽部はボランティア演奏を行いました。
- ★高齢者施設への絵手紙 年に2回  
四季折々の絵手紙を描いて届けました。
- ★介護施設への訪問(新湊BASE やっしゃっけ) 12月  
施設利用者と挿し木を通した交流を行いました。
- ★保育園への演奏ボランティア 11月・12月・3月  
牧野かぐら保育園、新湊うみいろこども園、新湊中部保育園にて吹奏楽部がボランティア演奏を行いました。
- ★三世代交流(射水市新湊コミュニティセンター) 3月  
地域の方と様々なレクリエーションを通して交流を深めました。
- ★万葉線電停クリーン作戦 3月  
万葉線の駅舎を万葉線にて移動して、清掃しました。



吹奏楽部による保育園での演奏ボランティア演奏や楽しい踊りを披露しました。



ボランティア部が介護施設を訪問施設利用者と挿し木を通した交流を行いました。

## ◆参加生徒の声

ボランティア部の活動で、一番やりがいを感じるのは海岸清掃です。地域の人や企業の方々と協力し合い、一時間かけてごみを拾い集めます。最初はゴミだらけで汚い海岸ですが、終わるころには綺麗になり、達成感があります。また、今年は自分たちでやりたい活動を話し合っ牧野小学校の学童保育のお手伝いとして児童と一緒に遊んだり、富山マラソンの給水ボランティアに参加したり、新しい活動にも挑戦することができました。特に富山マラソンの給水ボランティアでは、ランナーの方とハイタッチしたり、応援したりするのが自分も参加している実感があり、気分が高揚しました。活動によってやりがいの種類や喜びの感じ方は違いますが、ボランティア活動をすると必ず温かい気持ちになれるので、今後も頑張りたいです。(ボランティア部・2年生)

ボランティア活動を通して、新しい気づきや、今までとは違った視点を獲得することができました。海岸清掃のボランティアに参加した際、自分の想像を遥かに超えるゴミの量に驚きました。時間を忘れるほど掃除に熱中し、あっという間に1時間が過ぎました。ウミガメや魚のお腹の中からビニールやプラスチックが出てくるといった話は聞いたことがありましたが、海岸のゴミが原因で起こるのだなど、清掃活動を通して思いました。環境問題が身近な場所で起きていたことを初めて知り、もっと自分の視野を広げたいと考えました。また、自然環境がどうしたらよりよくなるか、考えるきっかけになりました。(生徒会・2年生)

## ◆今後の抱負

新湊高校では、どの部活動も年に2回程度ボランティア活動を行い、地域の皆さんと交流する機会を持ちながら活動するという目標があり、ボランティア活動を通して多くの人と関わることで、自分の進路やあり方について学ぶところがあると考えています。一緒に活動させていただいて自分たちの学習に繋げ、且つ「他人のために自分に何ができるのか」を考えながら、今後も活動していきたいです。